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Fabrication et distribution de
peintures, vernis, colles et enduits

 

CAMILLE PARIEL
A S S I S T A N T E  Q H S E

R E F E R E N T E  E N E R G I E

Comment avez-vous découvert la formation PROREFEI ?

❱❱
 J’ai pu acquérir une méthode pour mener à bien mon
sujet : gérer sa facture énergétique. C’est une formation
que je recommande ! ❱❱

C’est le responsable QHSE au sein de Mauvilac qui me l’a proposé lorsque je suis arrivée. Il y
était déjà inscrit ainsi que son assistante, et il a souhaité me faire découvrir la formation.

RETOUR D'EXPERIENCE DE LA FORMATION PROREFEI 
 

Je voulais découvrir toute la partie énergie et mieux comprendre nos factures énergétiques. Je
venais de reprendre le poste QHSE, j'avais des déclarations INSEE à faire et je me suis dit que
cela pourrait peut-être également m'aider dans les déclarations. 

Un point important, Mauvilac fait partie du programme assURE et celui-ci est actuellement géré
par le service production. Le service qualité a souhaité faire la formation PROREFEI pour aider
le service de production dans le pilotage de la démarche de maîtrise énergétique et contribuer à
sa mise en place.

Quelles étaient vos attentes de la formation ?
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Suite à la formation, qu'avez-vous mis en place 
au sein de votre entreprise ? 3

Que vous a apporté la formation dans votre parcours
professionnel ?4

J’ai pu acquérir une méthode pour mener à bien mon sujet : gérer sa facture énergétique. 
J’ai également approfondi mes connaissances sur l'entreprise car j’ai notamment dû aller
consulter les différents services de Mauvilac pour récolter des données énergétiques. 

Quels aspects de la formation sont à améliorer selon vous ?5
Les cours présentiels se sont très bien passés. Les intervenantes ont répondu à nos questions et
à nos attentes. 

Concernant la partie accompagnement, j'aurais voulu avoir plus de temps d'accompagnement
pour mon sujet. J'ai commencé au mois de mai et j’ai terminé au mois de septembre ; j ’ai trouvé
cela assez court. Le sujet que j'ai choisi était complexe, je devais récolter une grande quantité de
données, j’aurais donc eu besoin de plus de temps. Certaines actions sont encore en cours
aujourd’hui. 

Quels sont les enjeux énergétiques pour votre entreprise ?6
Je pense qu'il y a une forte envie de réduction de la consommation électrique. 
L’entreprise a commencé à mettre des actions en place notamment sur certaines machines avec
l’installation de variateurs de vitesse, le changement d’éclairages moins énergivores, etc. Il y a
donc une forte envie de réduire nos consommations énergétiques.

J'ai réalisé un bilan des consommations électriques pour l'année 2020, et, actuellement, j’essaie
d'identifier les équipements les plus énergivores dans chaque secteur : production, dépôt de
matières premières, bureaux, laboratoire et magasin Artipro. 

J’ai également travaillé sur la consommation de carburant. J'ai identifié les véhicules les plus
consommateurs et je vais désormais suivre leurs consommations tous les ans. Une action va
être mise en place, notamment sur la sensibilisation de nos chauffeurs à l’éco-conduite.


